

記録的猛暑を乗り越え、教育活動のさらなる充実をめざす

今年の夏は記録的な猛暑となりましたが、保護者の皆様はいかがお過ごしだったでしょうか？

暑い夏の前半には、パリオリンピックが開催され、日本人選手たちの奮闘ぶりが毎日放映されていました。見事に金メダルを獲得した者、メダルや入賞には届かなかったけれど満足のいく勝負ができた者、思うような結果が出せなかった者など色々ですが、我々の国の代表として精一杯頑張ってくれたことにまずは感謝したいと思います。選手の試合後のコメントでは、周囲への感謝の言葉を述べている選手が多く、自分一人だけで頑張ってきたのではないことが強く伺えました。

さて、子どもたちにとっては、県総体・四国総体というより高いステージへの挑戦、新体制となつての部活動のスタート、高校のオープンスクールなどへの参加、各作品展に応募する作品づくり、家族との団らんなど、夏休みにしかできない経験をする中で、たくさんの感動と学びがあったのではないのでしょうか。44日間の夏休みに、いつも以上に自主・自律による取り組みが求められた中で、子どもたちには夏休みを振り返り、自信になったこと、まだまだ高められると思ったことなどを整理し、さらなる成長につなげてほしいと願っています。

下に、1学期末に保護者の皆様にご協力をいただいたアンケートの結果を報告します。問1) 安心な登校と問11) 学校からの情報提供については、「そう思う」が50%以上の90%を超える高い肯定率でした。それ以外の質問については、これまでと変わらず「どちらかと言えばそう思う」の方の割合が多く、今後も「そう思う」と回答してもらえるような確固たる取り組みにしていく所存です。それ以外では、家庭学習の習慣化と自分の意見や考えを言う力に不安を感じている保護者が多いのが気になりました。この結果については教職員全員で共有し、これまでの取り組みを検証するための貴重な資料とさせていただきます、2学期からの改善に向けた取り組みを確認したところです。詳しくはホームページに掲載していますので、ご覧ください。

【回答】A：そう思う、B：どちらかと言えばそう思う、C：どちらかと言えばそう思わない、D：そう思わない→以下に示す数値はA+Bの割合を%で表しています。

	質 問	6年7月	5年7月
1	お子様は安心して登校できている。	95.6	94.0
2	お子様は授業を楽しく受けることができている。	87.6	85.4
3	お子様は授業の内容を理解できている。	64.6	69.8
4	お子様は家庭学習の習慣が身に付いている。	51.3↓	59.5
5	お子様は自分の意見や考えを言う力をつけていると思う。	61.7↓	72.4
6	先生はお子様のことを理解した上で指導してくれている。	89.4	87.9
7	お子様は困りごとや不安があるときに、周りの大人に相談できている。	78.8	81.1
8	先生は生徒の間でトラブルが起こったときなどは適切に指導してくれる。	89.4	84.5
9	お子様はボランティア活動に積極的に参加している。	65.5	71.6
10	学校では教職員が協力して組織的な体制で取り組んでいると思う。	90.3	84.4
11	メール配信や各種通信の発行頻度、学校開放日は現状のままでよいと思う。	96.5	91.3
12	学校は保護者や地域と連携した教育活動ができていると思う。	89.4	86.2

お知らせ

◇ 職員について

7月末から産前休暇に入った〇〇先生の代替として、〇〇〇〇先生(英語)が、2学期から任用(週15時間勤務の非常勤講師)となり、3年生の英語の指導を行います。

<〇〇先生より>

縁あって仁尾中で勤務することになりました。仁尾中や仁尾町のことを色々教えてください。少しでも英語に興味をもってもらえるように頑張ります。



豊かな心

8月初旬の大雨による大きな被害を受けた東北地方のうち、山形県酒田市にメッセージ入りの土のう袋を送りました。夏休み中ということで、8/22(木)に久しぶりの部活動に来た美術部の希望生徒10名が作成に携わってくれました。

酒田市のゆるキャラを描いたり、特産品のメロンを描いたりしながら、少しでも早い復興・復旧への思いを込めて袋を仕上げてくださいました。即日、現地に発送し、ボランティアセンターで活用してもらっています。美術部の皆さん、ご苦労様でした！

